

COLPOSCOPE BINOCULAIRE SUR PIED BINOCULAR COLPOSCOPE ON WHEELS

Réf. : GY18050



Le Colposcope optique mobile est spécialement adapté aux besoins des examens gynécologiques quotidiens de routine avec un diagnostic et un traitement réussis.

- L'optique exceptionnelle permet des images tridimensionnelles d'une grande profondeur de champ augmentant le taux de réussite du diagnostic.
- Il combine une excellente optique apochromatique et un éclairage brillant avec un positionnement facile et précis pour une performance exceptionnelle. Ce système permet d'introduire des accessoires supplémentaires chaque fois que nécessaire, de par sa conception ergonomique.
- Grossissement : 2.8x
- Distance de travail : 295mm
- Plage de réglage de la distance entre les yeux : 50-75mm
- Diamètre du champ de vision : 80mm-12.5mm
- Lumière LED

The Mobile Optical Colposcope is specially adapted to the needs of daily routine gynecological examinations with a successful diagnosis and treatment.

- *Ergonomic design results in fatigue-free work. Exceptional optics with brilliance allow three - dimensional images with a great depth of field increasing the success rate of the correct diagnosis.*
- *It combines excellent apochromatic optics and brilliant lighting with easy and precise positioning for exceptional performance. This system makes it possible to introduce additional accessories whenever necessary, due to its ergonomic design.*
- *Magnification: 2.8x*
- *Working distance: 295mm*
- *Eye-distance adjustment range: 50-75mm*
- *Diameter of field-of-view: 80mm-12.5mm*
- *LED light*